

FUJIEDA ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040
例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL 054-641-3321

会長：鈴木廣利 副会長：村松英昭 幹事：松葉隆夫 副幹事：後藤 功



深山つつじ

写真提供：鈴木舜光君

第1671回

<ソング> 君が代・奉仕の理想
<ソングリーダー> 増田 國衛君



2005-2006年度 RIテーマ

超私の奉仕

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

■ 会長挨拶

鈴木 廣利君

6月に入りました。6月に入って晴れの日が多くなりました。先週の早朝例会は総合運動場ロータリー時計塔前で行いましたが参加者が少なく残念でした。皆でやるラジオ体操はとてもさわやかでした。是非年間2～3回行われる早朝例会への出席をおすすめします。

私の会長挨拶も今日を含めて後3回ほどになりました。会長就任の始めの頃は例会後はすぐ次の例会挨拶で何を話そうかと悩んだり、内容を考えるのに苦労しましたが、この春頃よりやっと多少余裕が持てるようになりました。村松次期会長も多分、私と同じようなことを感じていると思います。

さて昨日6月6日は二十四節気のひとつ芒種(ぼうしゅ)でした。稲科の穀物の種を蒔いたり、苗を植えるのに最適な時期のことです。

皆様は芒(のぎ)と云うものを御存知でしょうか。芒とは麦や稲等の花の外殻にある堅い毛の事を云います。最近世の中が何もかも早くなった関係か当地区でも以前は今頃から田植えを行い今月20日頃が最盛期でしたが、現在ではGW頃から、5月いっぱい大体終わってしまいます。

ロータリーの話をしてしましよう。ロータリーの友5月号38～39頁に去年10月に行われた地区大会記念事業の清水港開港100周年「清水港ガーデンパーク構想」に協賛し、日の出地区に「花時計」寄贈、「野生イネの自生地保全プロジェクト」に協賛の2つの記事が地区たより第2620

地区でくわしく掲載されております。是非一読されると共に、清水に行くような事がありましたら「清水マリパーク」に立ち寄って花時計を見て来て下さい。

理事会報告

松葉 隆夫君

- 6月のプログラムについて承認されました。
- 最終夜間例会最終確認致しました。
平成18年6月21日(水) 18:00～
ふれあいコンサート
- 岩崎四郎君退会に付き継続入会者(北村幸男様)が承認されました。
- 青少年交換学生帰国(6/21) 地区より補助金38万円送金のお知らせ
- メールアドレスの変更のお願い
<新年度> 次年度幹事 後藤 功君
- 新年度事業計画・予算書・テーブルメイトについて承認されました。
- 7月プログラムについて承認されました。
- 納涼例会について次年度親睦委員長から報告がありました。
- CLP委員会について話し合いました。
- 職業奉仕を実践しているロータリアン推薦について話し合いました。

幹事報告

松葉 隆夫君

- 静岡ロータリークラブより例会場変更のお知らせが届きました。
例会場変更開始日 2006年7月3日(月)
新例会場・住所 静岡グランドホテル中島屋

静岡市葵区紺屋町3 - 10

- 榛南ロータリークラブより会報が届いております。
- ザ・ロータリアン誌英語版が届いております。
- 2006～2007年度インターアクト第33回年次大会のご案内が届いております。
平成18年7月25日・26日
学校法人 日本航空学園
- 藤枝市社会福祉協議会より委嘱状が届いております。
平成18年7月1日より20年3月31日
評議員 小宮 弘一郎君
- ねんりんピック静岡2006藤枝市実行委員会第3会総会資料が届いております。
- 静岡産業大学職員プロフィール2006が届いております。
- 国際友好協会よりFIFS NEWS No77が届いております。

小宮弘一郎君

藤枝市社会福祉協議会より委嘱状を受け取りました。



出席報告

後藤 功君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
29 / 41 70.73%	41 / 41 100%

(1) 欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

成瀬君 宮川君 村松宏君 望月俊君
浅川君 飯塚君 板倉君 桜井富君 鈴木舜君
仲田晃君 水野君 望月志君

(2) メイクアップ者

岩田 規君(榛南)

スマイルBOX

誕生日ありがとうございました。明日で72回目の誕生日を迎えるごとになりました。竹田 勲君53歳の誕生日祝いありがとうございました。まだまだ鼻たれ小僧です。皆様方のご指導よろしく

御願いたします。

前島 章男君

スマイル累計額 684,680円

青少年交換学生 カウエ君 帰国報告

皆さん、こんにちは。今日、多分僕の最後のロータリーでのお昼。あと2週間後、ブラジルに帰ります。ブラジル帰



ると、皆もう1回会う。だから僕はうれしい。しかし、今日本の皆にさよなら言うので、さみしいの。ごめんなさい。なぜならば、僕の日本語、上手でない。ペラペラでない。しかし日本語本当に難しいです。

皆ホストファミリーは良かったです。皆本当に優しいと暖かい。ありがとうございました。

竹越さん、ホームステイありがとうございました。私達、東京に2回行きました。すごい楽しかった。

仲田さん、ディズニーランドと、長島スパランドとブラジルレストラン行きました。楽しかった。そしておいしかった。ありがとうございました。

岩田さん、ゴスペル行きました。おもしろかったです。お母さんもすごいおもしろい。ありがとうございました。

村松さんにはちょっとホームステイ。しかし、ありがとうございました。

石垣さん、横浜行きました。僕の友達も一緒にジャック・ジョンソン東京コンサート行きました。本当に楽しかったし、温泉とゴルフも行きました。おもしろかった。

もし、僕あなた達に失礼なことや、失礼なことを言っていたら、ごめんなさい。しかし、僕はあなた達と過ごした時間はとても楽しかったです。

日本に来た時、僕はとても心配でした。しかし、今僕は日本にいっぱい友達できました。日本で会った皆は、僕の人生の中でとても大きいです。

藤枝ロータリークラブの皆さん、本当にありがとうございました。あなた達はいつもやさしかったです。東京での、すもう行きました。琴欧州と写真

撮ったり本当によかったです。すごい楽しかった。

僕の誕生日、ホストファミリーとロータリーメ



ンバーと僕の友達と
ココスに行きました。
楽しかった。ロータ
リーのプレゼント。
もう1回本当にあり
がとうございました。

皆さん、あなた達が本当に大好き。またいつか会い
ましょう。

環境保全委員会卓話

副委員長

前島 章男君



NTT西日本の地球環境保護活動について紹介
させていただきます。初めにビデオを觀賞してい
たいただきます。

最近、全世界において環境問題がテレビ・新聞
等において大きく取り扱われておりますし、企業
ではISO取得、サマー28推進、クールビスの
推進、車の排出量の抑制等、一般家庭においても
一般ゴミの分別等、環境保護に関する制約が大変
厳しいものになっています。

このように全世界が環境問題に注目し地球環境
の保護運動が急速に広がった背景には1992年
ブラジルで開催されました地球環境サミット本会
議で、12歳の少女 セパン・カリス・スズキの
スピーチが全世界を変えたと言われてい
ます。日本人として、社会人として、大人として、親と
して一人一人が何をすべきか思い知らされた気がし
ます。

(担当/岩崎)